
 市のあらゆる公共施設の全体的な方針についてみんなで考える｢公共

施設のあり方検討市民ワーキング｣もいよいよ後半戦に！！ 

今回（第４回）は、前回話し合った、｢市の公共施設は、本来どうある

べ き で 、 今 何 が 問 題 な の

か？｣ということについて、

そ の 意 見 を 基 に 、 ４ つ の

テーマごとに｢では、その課

題についてどうしたらよい

のか｣ということをみなさん

で考えました。各グループ

で 白 熱 し た 議 論 も 展 開 さ

れ、ワーキングは佳境へと

向かっていきます！ 
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     第４回 公共施設のあり方検討 

  市民ワーキングが開催されました 

  2017年11月11日(土)13:30～16:30 【参加：１９ 人】 
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★ 公共施設の基本方針について考えました 
 市は、総合管理計画にお

いて「公共施設等の総合的

かつ計画的な管理に関する

基本方針」を定めています

が、前回の結果から事務局と恒川ゼ

ミで検討し、抽出した４つのテーマ

ごとに、｢市民が考える基本方針｣を

作る場合、そのタイトルと内容につ

いて、各グループで議論しました。 

★ グループワークの内容 

 

皆さんが市長になったつも

りで考えてください！ 

 

市は、こう考えていますが… 

ﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ: 

名古屋大学大学院 

恒川和久准教授 

 

市の拠点って、このあたりかな？ 

 

たくさん意見が上がって、まとめる

のが大変だ！ 



 

市民が考える基本方針案（公共施設に関する提案） ★グループワーク結果 

【次回ご案内】 

【最終回】 
１３：３０から１６：３０まで 

             会場：まちづくりセンター２階 集会室１ 
いよいよ千秋楽！初めての方、いつもの方、久しぶりの方、みんなでこのワーキ

ングの成果を作り上げよう！！ 

基本方針１ 【広域・狭域で考える市の拠点】 

・市全体の拠点から地域の拠点へ －市民中心の将来の拠点づくり－ 

・現在の市役所の広域拠点化による長久手の中心部形成 

基本方針２ 【アクセス・立地】 

・近場の施設の共用 

・広域施設は公共交通、狭域施設は徒歩圏内 

基本方針３ 【施設の有効利用（利便性・効率性・多様性）】 

・知って・見て・使う 

・その施設は、その使い方で合ってる？ 

・小規模多機能な集会所にする 

基本方針４ 【老朽化・庁外連携】 

・必要な施設は建て替え、他で使える施設は一緒に使おう 

・杁ケ池体育館の杁ケ池公園と一体化した整備 

・既存施設をテナント化、行政機能を民間施設へ 

 各グループでテーマを決めて２～４つ、計１０個の基本方針について 

話し合ったところ、同じテーマでも結果やまとめ方は様々、中には対象

的なものも…。最終的にどうまとまっていくのか楽しみ！ 

 ＦＭを考える上で非常に重

要な論点、思いもよらなかっ

た意見など、今日も幅広い提

案が出ました。次回はいよい

よ最終回。今までの議論を踏

まえて、皆さんの手でこの

ワーキングの成果を作り上げ

ましょう！ 

 これからの時代、将来の負担となる

ような新しいハコモノは作らないほう

がよいのではないか？ 

 Ｎピアみたいに民間施設をうま

く間借りして、行政サービスを提

供することもできるなら、老朽化

した全ての公共施設を更新しよう

としなくてもよいのでは？ 


